

KURT-SCHUMACHER-SCHULE KARBEN

GESAMTSCHULE DES WETTERAUKREISES MIT GYMNASIALER OBERSTUFE

KARBENER WEG 38
61184 KARBEN

E-MAIL: POSTSTELLE@KSKA.SCHULVERWALTUNG.HESSEN.DE
WEB: WWW.KSSK.DE

TELEFON: 06039 / 9 23 50
FAX: 06039 / 9 23 49



Neuer Internetauftritt der Schulbücherei

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Eltern,

Karben, den 20.01.2026

wir haben tolle Neuigkeiten: **Unsere Schulbücherei hat ab sofort eine eigene Homepage!** Ob Buchneuheiten, spannende Aktionen oder interessante Lesetipps – auf der Homepage findet ihr **alle aktuellen Infos auf einen Blick**.

Aber unsere neue Homepage kann noch mehr – ihr könnt hier nämlich auch euer **Bibliothekskonto ganz bequem online verwalten**. Das bedeutet:

- Ihr könnt sehen, **welche Bücher ihr ausgeliehen habt**,
- **Verlängerungen** ganz einfach online durchführen,
- Bücher **reservieren**,
- und auch eigene Merklisten anlegen.

Wie komme ich zur Homepage der Schulbücherei?

Gehe einfach auf die Startseite der Kurt-Schumacher-Schule (<https://kssk.de/ueber-uns/>). Klicke dann auf den Reiter **Angebote** und anschließend auf **Bücherei**, hier findest du den Link zu unserer Homepage:

The screenshot shows the top navigation bar of the school's website. The bar includes links for 'Über uns', 'Unterricht', 'Angebote' (which is circled in red with an arrow pointing to it), 'Partner/Förderer', 'Termine/Service', and 'Kontakt'. Below the navigation bar, there are two images: a group photo of students forming a large letter 'KSS' and an aerial view of the school building complex. At the bottom of the page, there is a horizontal menu with links like 'Schule', 'Leitbild', 'Schulleitung', etc.

Über uns



**Ganztagsangebot** Mensa Bücherei Berufliche Orientierung PUSCH Beratungs- & Förderzentrum Medienbildung Fördern Prävention

Ganztagsangebot

[AG- / Ganztagsangebot](#) [Päd. Mittagsbetreuung](#)Ganztagsangebot Mensa **Bücherei** Berufliche Orientierung PUSCH Beratungs- & Förderzentrum Medienbildung Fördern Prävention

Bücherei

Die Schulbücherei erreichen Sie/erreicht ihr ab sofort auf einer externen Homepage. Hier gibt es alle wichtigen Informationen und es lässt sich auch im Internet anmelden.

Hier ist der Link zur Seite der Schulbücherei: <https://wk6124.kat.hebib.de/>

Lehrmittelbücherei (LMF)

In der Lehrmittelbücherei erhältst du die Lehrbücher, die du für den Unterricht benötigst. Worauf du zu achten hast (z.B. Umschlag), erfährst du bei der ersten Ausleihe.

Ansprechpartner:
Herr Zawatka und Herr Eß

News

17. Januar 2026
Eindrücke von Tag der offenen Tür 2026
[Mehr erfahren](#)

16. Januar 2026
Einladung zu einem Informationsabend über die gymnasiale Oberstufe (Übergang 10. Klasse -> E-Phase) an der KSS
[Mehr erfahren](#)

15. Januar 2026
Neue Homepage der

Wie komme ich zu meinem Konto?

Wenn du auf der Startseite der Bücherei bist, gehst du rechts oben auf **Mein Konto** und auf **Login**. Um dich einzuloggen, brauchst du deinen Benutzernamen, das ist deine Schulausweisnummer. Das Passwort ist dein Geburtsdatum (im Format JJJJMMTT). Wenn du z.B. am 21.11.2013 geboren bist, ist dein Passwort 20131121.



Startseite

Herzlich willkommen beim Online-Katalog der Bücherei der Kurt-Schumacher-Schule!

Unser Bestand, der ständig erweitert wird, umfasst derzeit ca. **8500 Bücher** und wir freuen uns, unseren Schülern und Schülerinnen neben den Bestsellern der aktuellen Jugendliteratur auch fremdsprachige Literatur, Sachbücher und auch Comics und Mangas anbieten zu können.

Ihr könnt einfach und bequem von Zuhause aus, von unterwegs und überall, wo ihr Zugriff auf das Internet habt, in unserem Katalog recherchieren und Bücher reservieren.

Viel Spaß dabei!

Öffnungszeiten

Die Bücherei ist in der Regel von **9.30 Uhr bis 14.30 Uhr** geöffnet. Die genauen Öffnungszeiten können dem Aushang am Eingang zur Bücherei entnommen werden.



Wir empfehlen dir dringend, dein Passwort nach dem ersten Login zu ändern. Gehe dazu auf „Mein Konto“ und dann auf „Account-Sicherheit“. Achte beim Erstellen des Passwortes darauf, dass du ein starkes Passwort benutzt, das Groß- und Kleinbuchstaben, Zahlen und Sonderzeichen enthält.

A screenshot of a password change form. The form is titled "Bitte ändern Sie Ihr Passwort." It contains four input fields: "Altes Passwort *", "Neues Passwort *", "Passwort *", and "Passwort bestätigen *". Below these fields is a checkbox for "Passwörter stimmen überein:" and a note: "Klicken Sie beide Felder an um das Passwort zu ändern." At the bottom is a blue "Absenden" button. To the right of the form, there is a progress bar labeled "Passwortstärke:" which is mostly greyed out. The entire form area is circled in red.

MFA konfigurieren

Schützen Sie Ihren Account vor unbefugtem Zugriff, indem Sie neben einem Passwort zusätzliche Sicherheitsmaßnahmen wie die Multi-Faktor-Authentifizierung (MFA) für die Anmeldung aktivieren.

[Einrichten](#)

Angemeldet als Nadine Mahike. [Abmelden](#)

Um dein Konto noch sicherer zu machen, kannst du zusätzlich auch eine Multi-Faktor-Authentifizierung einrichten. Dazu musst du dir eine App (z.B. die Google Authenticator App) auf dein Smartphone laden. Die Multi-Faktor-Authentifizierung ist keine Pflicht und kann jederzeit deaktiviert werden.

The screenshot shows a web-based password change interface. At the top, there's a blue header bar with the text "Mehr als nur Bücher". Below it, a form asks for the current password ("Altes Passwort *") and a new password ("Neues Passwort *"). There are also fields for confirming the new password ("Passwort bestätigen *") and a strength meter labeled "Passwortstärke:". A note at the bottom of the form says "Füllen Sie beide Felder aus, um das Passwort zu ändern." Below the form is a blue button labeled "Absenden". A red circle highlights a section titled "MFA konfigurieren" which contains the text "Schützen Sie Ihren Account vor unbefugtem Zugriff, indem Sie neben einem Passwort zusätzliche Sicherheitsmaßnahmen wie die Multi-Faktor-Authentifizierung (MFA) für die Anmeldung aktivieren." It also features a blue "Einrichten" button. In the bottom right corner, it says "Angemeldet als Nadine Mahlke. Abmelden".

Noch ein wichtiger Hinweis: Nach dem Einloggen bittet dich das Programm eine gültige Emailadresse zu hinterlegen. Da wir zurzeit noch keine Mahnungen und Erinnerungen per Mail verschicken, **ist das nicht nötig!**

Schaut doch gleich mal vorbei und entdeckt, was die Schulbücherei alles zu bieten hat!

Viel Spaß beim Stöbern und Lesen wünscht euch

Euer Schulbücherei-Team